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Гришин Кирилл Дмитриевич

1978 года рождения,

Россия, Сахалинская обл., г. Южно-Сахалинск

Адрес                            450099  респ. Башкортостан, 

                                        г. Уфа ул. Сун-Ят-Сена дом 11 кв.109
                                        моб. 8-917- 738-54-04; 8-914-745-1224;  д.тел. (347) 276-01-30
                                        e-mail: kgrishin2004@mail.ru
Цель
Получение работы в области строительства, эксплуатации, проектирования и ремонта газонефтепроводов, газонефтехранилищ, нефтебаз.

Образование

1986 – 1996г.     Средняя школа №2 с углубленным изучением английского языка г. Южно-Сахалинска
1996 - 2002г. 
Уфимский государственный нефтяной технический университет,

факультет трубопроводного транспорта.

Специальность –  «Строительство, эксплуатация и проектирование газонефтепроводов,     
газонефтехранилищ, нефтебаз»

29 Июнь 2012 г.  Аттестационный центр ООО «Кубанский институт сварки и контроля» (НАКС). Получено Аттестационное удостоверение специалиста сварочного производства II уровня. Аттестат соответствия №АС-САСв-109 действителен 23.05.2015 г.
Опыт работы
22.09. 2011 - 03.04.2013 г. ООО «СИНЕРДЖЕТИК ПРОДЖЕКТС» г. Москва. Ведущий инженер по изготовлению и монтажу трубных узлов на строительстве «Обустройство Киринского ГКМ». Начальник производственной базы. Выполнение заявок на получение МTЦ. Прием/выдача материально технических ценностей (запорная арматура, фитинги, сварочные электроды – проволока, сварочные аппараты, труба). Организация и проведение аттестаций технологий сварочного производства. Организация и контроль работ по изготовлению и монтажу трубных узлов. Согласование проектной документации с авторским надзором заказчика. Ведение и сдача исполнительной документации заказчику.     
Май 2011- Ноябрь 2011:  ООО «СНЭМА-Сервис». Начальник участка СМР. 
Июнь 2009- октябрь 2010:   Филиал ОАО «Стройтрансгаз» в Республике Казахстан. Главный специалист отдела контроля качества. Разработка процедур, инструкций. Согласование документации с заказчиком. Контроль и проверка исполнительной документации субподрядных организаций. Ведущий специалист по гидроиспытаниям. Выполнение  работ по вытеснению нефти, диагностике, очистке и калибровке, гидроиспытаниям участков трубопроводов, крановых узлов. Проверка исполнительной документации в отделе контроля качества.   
Май 2007 – Июнь 2008:    Филиал  ООО «Старстрой» в г. Южно-Сахалинске. Инженер по  гидроиспытаниям на проекте «Сахалин-2» поток 2А,2В (п. Онор, пгт. Смирных). Выполнял обязанности  по организации работ:  очистке и калибровке, гидроиспытаниям участков трубопроводов, крановых узлов. Ведение  исполнительной документации согласно процедур. Контроль над выполнением  работ субподрядных организаций  по готовности документации, очистке и калибровке, гидроиспытаниям, диагностике.            
ноябрь 2005 – сентябрь 2006    ОАО «Стройтрансгаз» филиал г. Уфа, мастер. 

                                              Выполнение сварочно-монтажных работ по  строительству газонефтепроводов 
                                                             (автоматическая сварка под флюсом). Ведение исполнительной документации             

февраль 2003 – апрель 2005     ООО «СМУ-4» мастер.  Выполнение сварочно-монтажных работ на  объектах 

                                                     строительства газо-водо-нефте-проводов в районах Западной Сибири.                                                    

                                                     Работал на строительстве газонефтепровода по проекту «Сахалин-1,2».

                                                     Организация и выполнение земляных, сварочно-монтажных работ (ручная          

                                                     электродуговая сварка, автоматическая сварка CRC)

 июль 2002- февраль 2003        УФ ЗАО  "ЛизингСтроймаш"  мастер земляных, сварочно-монтажных работ. 
                                                        Строительство трубопроводов в Башкирии и Челябинской обл.
июнь-сентябрь 2001 
         УФ ЗАО  "ЛизингСтроймаш" мастер-стажер

август-сентябрь 1999                "Сахалинская Энергия" студент-практикант
Дополнительная информация

Иностранные языки - английский (хорошо - устно, письменно)

Персональный компьютер -  опытный пользователь (MS Windows, Word, Excel, Access, Visio, AUTOCAD, Internet браузеры)

Водительские права – категория. В

Семейное положение – женат, двое сыновей. 
Личные данные

Самостоятельность,  ответственность, исполнительность, уравновешен, умею работать в команде, без вредных привычек 

Интересы и увлечения :       Плавание, баскетбол, чтение, подводная охота.
Kirill Grishin
The date of birth 26/12/1978

Russia, Sakhalin region, Yuzhno-Sakhalinsk
Residence                       450099 Russia,  Republic of Bashkortostan, 

                                        Ufa  . Sun-jat-Sena str.  h.- 11,  app.- 109

                                        mob. 8-917- 738-54-04; 8-914-745-1224; home 8 (347) 276-01-30

                                        e-mail: kgrishin2004@mail.ru
Purpose  
           Reception of work in the field of  building, operation, designing and repair gas-oil pipelines,                                        gas – oil tanks, tank farms.
Education
1986 – 1996.     school №2 with intensive study of English  in Yuzhno-Sakhalinsk
1996 - 2002. 
The Ufa state oil technical university, Faculty of pipeline transport.
Qualification – engineer  «building, operation, designing and repair gas-oil pipelines, gas – oil tanks, tank farms»

29 June 2012 
The attestative center of Welding and monitoring.
Experience
22/09/2011- 03/04/2013:  LLC «SYNERGETIC PROJECTS» in Moscow. Lead Engineer of pipe spool fabrication on the project of development “Kyrynsk GCF”. Chief of production base. Implementation of demands for receiving MTTs. Reception/delivery of financially technical values (shutoff valves, a fitting, welding electrodes – a wire, welding machines, a pipe). Organization and carrying out certifications of technologies of welding production. Organization and control of works on production and installation of pipe spools. Coordination of project documentation with architectural supervision of the customer. Maintaining and delivery of executive documentation to the customer.  
May 2011- November 2011: LLC «SNEMA-Service». site supervisor  of  installation and construction work.

June 2009- October 2010   CGC branch «STG» In Republic of Kazakhstan. The chief specialist of department of quality control. Working out of procedures, instructions. The coordination of the documentation with the customer. Control and check of the executive documentation of subcontract organizations .
                                           The leading expert on hydrotests. Performance of works on oil replacement, diagnostics, clearing and calibration, hydrotests of sites of pipelines, block valve station.    
May 2007 – June 2008       LLC branch «StarStroi» in Yuzhno-Sakhalinsk. The hydrotest engineer on the project "Sakhalin-2"- a stream 2А, 2В.  Carried out duties on the organization of works: to clearing and calibration, hydrotests of sites of pipelines, block valve stations. Conducting the executive documentation agrees procedures. Control over performance of works of subcontract organizations on readiness of the documentation, clearing and calibration, hydrotests, diagnostics.            

November 2005 – September 2006:    CGC branch « Stroytransgaz » Ufa city, foreman.
                                                                       Performance of welding-installation works on building gas-oil pipelines. Conducting the executive documentation             

February 2003 – April  2005       LLC «SMU-4» foreman.  
                                                     Performance of welding-installation works on building gas-oil pipelines in Western Siberia .                                                    

                                                     Worked on building of gas-oil-pipelines  under the project «Sakhalin-1,2».

                                       The organization and performance earthworks, welding-installation works (manual arс welding, automatic welding CRC)

July 2002- February 2003        Ufa branch Closed Joint-Stock Company «LizingStroyMash» - foreman of  groundworks, &  welding-installation works. Building of pipelines in Bashkiria and the Chelyabinsk region.
June-September  2001       Ufa branch Closed Joint-Stock Company «LizingStroyMash»  the master trainee.
August- September  1999                "Sakhalin Energy Inc."  student-trainee.
The additional information  Foreign languages - English (fluency)

The personal computer - the experienced user (MS Windows, Word, Excel, Access, Visio, AUTOCAD, Web browser)
Driving license – category B
Marital status – it is married, two sons.
Personal data  Independence, responsibility, sense of duty, it is counterbalanced, I am able to work in a command, without bad habits
Interests and hobbies :       Swimming, basketball, reading, spear fishing.
�








